

Casi 2.000 estudiantes de la UTalca han realizado movilidad internacional

Oportunidad. Este semestre son 69 jóvenes utalinos que estudiarán fuera de Chile, con destino en 12 países.

TALCA. Vivir y estudiar en el extranjero es una experiencia que enriquece la formación académica y cultural. Se trata de una oportunidad que miles de estudiantes de la Universidad de Talca han aprovechado en diversos lugares del mundo.

Un total de 1.945 utalinos han participado de programas de movilidad estudiantil desde el año 2009. Este primer semestre, son 69 jóvenes de pregrado quienes iniciarán sus estudios en universidades de doce países. Italia, Estados Unidos, Corea del Sur, Alemania, Noruega, México, Austria, Costa Rica, Portugal, Brasil, España y Suiza son los destinos escogidos.

Alejandra Rojas es estudiante de último año de odontología de dicha universidad y este año cumplirá su sueño de estudiar en la Universidad de Nueva York en Estados Unidos. "Siempre quise un destino que fuera no hispanohablante, por mi pasión por el inglés, me encanta mucho, es algo que siempre he soñado desde que estaba en el Liceo", expresó.

La alumna estudiará en EE.UU., en el área de epidemiología e investigación. "Esto es fundamental para poder implementar nuevos tratamientos en la odontología, por lo tanto, es algo que de verdad me motiva y, dar este paso, es muy importante", agregó.

Sofía Marchant, es alumna de quinto año de Medicina y tendrá la oportunidad de profundizar sus estudios en Alemania a través de un ciclo de prácticas en áreas tales como cirugía, anestesia, cuidados intensivos y urgencias. "Con esta experiencia podré reforzar todos los conocimientos clínicos y además fortalecer el idioma alemán", manifestó.

NUEVOS DESTINOS

Una de las casas de estudio que recibirá por primera vez a utalinos es la Universidad de Pisa, en Italia. "Vamos a estudiar ginecología y algunas ramas de medicina interna que son áreas sumamente importantes en nuestra carrera", subrayó Valentina Ramírez, también estudiante de Medicina de la UTalca.

Este año, además, algunos estudiantes de pedagogía tendrán



Para conmemorar este importante hito, la Universidad de Talca a través de su Dirección de Relaciones Internacionales, desarrolló la ceremonia de despedida denominada "Utalinos por el mundo".

la posibilidad de visitar nuevos destinos como Noruega. "Es la primera vez que tenemos estudiantes visitando los países nórdicos, así que nos tiene muy

felices, por el aprendizaje que ellos van a poder lograr allá. Van a tener la posibilidad de visitar algunos colegios de Noruega, lo que significa que

van a conocer experiencias de otras aulas de clase", detalló Ricardo Valderrama, director Escuela de Pedagogías en Inglés de la UTalca.